

少林寺拳法栃木県大会で多数入賞

去る、7月2日(日)に宇都宮市体育館で2006少林寺拳法栃木県大会が開催され、河内龍興寺道院と自治医科大学支部から出場した拳士達が日頃の鍛錬の成果を発揮し、5部門で最優秀賞を獲得したのをはじめ、多数入賞という輝かしい成績を収めました。

この大会は、北海道で開催される全国大会の予選も兼ねており、河内龍興寺道院から4名の拳士の出場が決定しました。全国大会での活躍をお祈りします。

《大会の結果》

(敬称略、太字が全国大会出場者)

最優秀賞

組演武(小学生有段の部)

沼田一慶(吉田東小)
須藤輝(祇園小)

単独演武(小学生上級の部)

瑞木亨・坂東大晃(河内龍興寺)
吉川宗孝(祇園小)

(一般初段の部)

長岡正悟(河内龍興寺)
益子裕子(自治医科大学)

優秀賞

組演武(小学生中級の部)

若林将輝(祇園小)
森 昂史(祇園小)

(小学生初級の部)

瑞木優祐(祇園小)
篠崎 巧(国分寺西小)

単独演武(一般初段の部)

沼田義仁(河内龍興寺)
高久千尋(自治医科大学)

敢闘賞

単独演武(一般段外の部)

平野貴大(自治医科大学)

河内龍興寺道院では、見学・入会を随時行っています。お問い合わせ先
龍興寺(近藤純雄) ☎(48) 0115



空手道選手権大会で入賞!

去る、9月3日(日)、2006群馬県空手道選手権大会が前橋市のぐんま武道館で行われ、組手男女混合戦に出場した祇園小4年生の上野円選手が、日頃の練習の成果を発揮し見事優勝、同小6年生の上野光選手が3位に入賞を果たしました。

2人は10月14・15日に京都府で行われる、全日本空手道選手権大会に出場します。健闘を期待しましょう。



緑小の大金君が全国こども陶芸展で入賞

第6回全国陶芸展(主催:笠間市ほか)において、緑小学校6年生の大金稜史君が茨城県陶芸美術館長賞を受賞しました。

大金君の作品「たけのこほり」からは、竹林の中で一生懸命にたけのこをほる様子が伝わってきます。かごの中のたけのこなど細かい部分まで丁寧に作りこんだ力作です。今後も入賞をめざして頑張ってください。



宇賀地又三さん

「長寿おめでとう」
「ごぞいます!」

8月22日(火)、広瀬市長が100歳を迎えられた宇賀地又三さん(磯辺)を訪れ、祝詞とお祝いを手渡し、「これからもお元気でいてください」と長寿を祝いました。

宇賀地さんは耳が多少遠くなっていますが、いたって元気です。

市長から長寿の秘訣を尋ねられた宇賀地さんは、「食べ物の好き嫌いがなく、何でも良く食べました。病気らしい病気もなかったことが長生きできた秘訣です」としっかりと口調で話してくれました。いつまでもお元気で、ご家族仲良く暮らしてください。

